

山梨県と活力ある個性豊かな地域社会の創造を目指す包括連携協定を締結

東急株式会社

当社は、山梨県と活力ある個性豊かな地域社会の創造を目指す包括連携協定（以下、本協定）を12月2日（火）に締結しました。

山梨県は、当社グループの主要な事業エリアである東京圏に隣接した高い利便性と、「自然景観」「観光文化」「交通」「食」「ものづくり」などの多くの地域資源を併せ持ち、魅力ある地域づくりをしています。

今般、山梨県とさまざまな分野で連携し、協力体制の構築を行うことを視野に入れ、本協定の締結に至りました。なお、当社が都道府県と締結する包括連携協定は、新潟県、秋田県、長野県、北海道に次いで、今回が5例目です。本協定に基づき、山梨県と積極的な議論を進め、以下について推進します。

- (1) 県の魅力発信及び観光促進に関すること
- (2) 県内におけるまちづくりに関すること
- (3) 関係人口の拡大に関すること
- (4) その他、本協定の目的を達成するために必要な事項に関すること

今後、本協定を踏まえて、相互の知識、経験および能力を活用した連携の取り組みなどを行うことで、山梨県および当社の持続的な発展と活力ある個性豊かな地域社会の創造を目指します。

以上

【別紙】

■山梨県と今後検討する主な事項

1. 県の魅力発信及び観光促進に関すること
 - ①県産品や県内観光資源のプロモーション
 - ②県内観光拠点を含む広域周遊観光の促進
2. 県内におけるまちづくりに関すること
 - ①まちづくりを通じた地域活性化及び地域課題の解決に関する連携
 - ②再生可能エネルギー活用に関する連携
3. 関係人口の増加に関すること
 - ①地域課題解決に向けた産学官の交流の促進
 - ②定額宿泊サービス「ツギツギ」を活用した新たなライフスタイルの提案に関する連携
 - ③環境保全活動を通じた交流促進
4. その他、本協定の目的を達成するために必要な事項に関すること

以 上